



La Structure intermédiaire de soins prête à reprendre du service - 04-01-2021

Namur -

En novembre dernier, en concertation avec la Province de Namur, le Beau Vallon a mis en place la SIS (Structure intermédiaire de soins).

Objectif: désengorger les hôpitaux en prenant en charge les patients atteints du Covid et guéris mais néanmoins toujours dans l'incapacité de retourner chez eux ou en maison de repos. «La SIS a accueilli 15 patients durant 6 semaines de fonctionnement, explique-t-on. Il a mobilisé une équipe de 5 médecins, 12 infirmiers, deux kinés et une coordinatrice de soins, d'ambulanciers de la défense et d'étudiants stagiaires». Du personnel extérieur au Beau Vallon et pris en charge financièrement – notamment – par le Fédéral et la Région. Néanmoins, l'administratif et la maintenance ont été assurés par l'institut saint-servaitois. Fermée depuis le 18 décembre dernier, la SIS est néanmoins maintenue et opérationnelle en cas de troisième vague.

C. Det. (L'Avenir)



Lavenir.net veille sur vos données personnelles

Lavenir.net accorde la plus haute importance aux données personnelles que vous lui avez confiées. **Lire notre politique de confidentialité**

L'utilisation de cookies nous permet de personnaliser votre expérience sur notre site et d'analyser notre trafic. Nous partageons des informations sur l'utilisation de notre site avec de partenaires de médias sociaux, de publicité et d'analyse. **En savoir plus sur l'utilisation des cookies.**